

Des relations avec la Chine resserrées

LUXEMBOURG - La Chambre de commerce Chine-Luxembourg a été inaugurée hier.

Des discussions sérieuses sont engagées avec Shanghai Pudong Development Bank et China Merchants Bank, a-t-on appris hier auprès de Dirk Dewitte, président de ChinaLux. Trois nouvelles banques chinoises sont susceptibles de s'implanter au Grand-Duché, après les arrivées successives de Bank of China, ICBC et China Construction Bank. L'arrivée de l'Agricultural Bank of China étant aussi pressentie depuis novembre. Lors de l'inauguration de la Chambre de commerce Chine-Luxembourg, le ministre de l'Économie, Étienne Schneider, a confirmé l'intérêt



MM. Dewitte, président de ChinaLux, et Stroerup, directeur exécutif.

de deux banques pour une implantation sur la Place.

ChinaLux, qui compte une cinquantaine de membres, veut développer les relations économiques bilatérales entre le Grand-Duché et le géant asiatique. Des liens qui se traduisent donc de manière visible avec l'arrivée d'établissements financiers, ou la récente prise de participation de

HNCA dans Cargolux. «60 % des investissements de la Chine vers l'Europe atterrissent au Luxembourg», souligne Mikkel Stroerup, directeur exécutif de ChinaLux.

Au-delà de la finance, la Chambre compte attirer des sociétés industrielles, notamment dans les domaines poussés par le gouvernement.

Mathieu Vacon